La forme affirmative

 et la forme négative
Une phrase peut être à la forme affirmative ou à la forme négative. 

Exemples:   Il fait beau               forme affirmative



        Il ne fait pas beau                forme négative

La forme négative sert à dire "non". 
On ajoute deux petits mots pour écrire une phrase négative: 

· ne ....pas  (Exemple: Je ne dors pas.)
· n' .... pas (Exemple: Je n'ai pas de frère.)

· ne ... jamais (Exemple: Je ne fais jamais de caprice. )

· ne ... plus (Exemple: Il ne pleut plus. )
· ...

Astuce: 
La forme négative permet d'identifier le verbe dans la phrase. En effet, les deux petits mots de la forme négative encadrent toujours le verbe. 

Exemples:        Tu ne parles jamais. 
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